
令和５年度

その他の内容

その他の内容

転入者アンケート

調査期間 令和5年4月1日～令和6年3月31日

調査方法 市民課及び天羽行政センターで転入の手続きをする際に、配布・回収
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割 合

・ロケーション ・同棲 ・家族と住むため ・趣味の都合 ・介護施設入居

・富津市の移住コンシェルジュからの紹介 ・家庭の都合 等

・地元のため ・会社の寮があるため ・実家があるため

・新築 ・ケアハウス入居 ・生まれたところ ・家族と同居 等



子育て支援

自然が豊かなので子育てにいいかなと楽しみに来ました。

結婚や出産、育児に手厚い環境であればうれしいです。

出産、子ども手当

健康に関すること 医療サービスの強化を要望する。

空き地でゴミを燃やしている人がいますが、プラスチックでも何でも燃やすのは注意を呼びかけてほしいで
す。

海（砂浜）の環境。

野ばなしは良くないけど、自然は大切にしてほしいです。

エコボックス(木更津市内)はありますが、富津市や4市（袖ヶ浦、木更津、君津、富津）と同じように何か環境対
策など考えていただけるとありがたいです。

1.蚊が多い　2.煤煙が多い　3.湿度が高くカビがすぐはえる　これらを解決したい。

気候の良さ、過ごしやすさ

市の図書館ができてよかったです。

産業道路の安全性向上（動物の飛び出し）

新しく図書館が開館したので、たくさん利用したい。

文化的施設の充実を望む。

飲食店を増やして欲しいです。

アパート駐車場から国道に出る所にカーブミラーが欲しいです。

近くに免許センターがあればいいなと思います。

まちの活性化

コーヒースタンドやティースタンドが欲しいです。

観光地としてキレイな街づくり

明るい街にもっとしてほしいと願う！！

一般道路幅の拡大および道路わき雑草の処理

夜道が暗いのでもう少し街灯を増やして欲しいです。

道路が狭い場所が結構あるので広くしてほしい。(歩道)

歩道を整備してほしい。　自動車の一時停止しない車が多い。

公共施設の向上、整備

岩瀬・道路の白線の補修をお願いしたいです。

ごみの対応。

海などの自然を大切にしたい。

問　「富津市お住まいになり、期待したいことや、ご要望がありましたらご記入ください。」（転入者）

意見

子育てに関すること

環境に関すること

道路、施設等まちづくりに関すること



問　「富津市お住まいになり、期待したいことや、ご要望がありましたらご記入ください。」（転入者）

意見

水道代が高い。

浄化槽を本下水にして欲しい。

富津公園から君津駅方面のコミュニティーバスがあると大変たすかります。

電車の本数が少ないので増やしてほしい。

バスJR,ほしいです。東京行く用の。

もう少し、バスの本数を増やしてほしい。

交通の便

バスの運賃を安くしてほしい。

公共交通の整備

交通機関を便利にしてほしい。

バスと電車の本数を多くしてほしい。

バスが使いにくい。時間通りに来ない(２時間待てってもダメ)群馬、軽井沢方面は殆ど無料(￥200)
で自在に利用できました。

バス停がもう少しあれば良いと思います。

税金やすく、手当て多くしてほしい。

平和にすごせればいいなと思っています。

行政が良く見えるような市であってほしいです。

富津市の発展

引越して4日しかたってないので今後アンケートに協力したいです 日曜日に市民課が開いてよかっ
たです。

富津市をＰＲした映像を作りたい！

自然の中でゆったりと過ごしたいと思います。

子どもと自然であそべる！

よい所だと思います。

高齢者の対応に期待

イノシシ対策を含め空き地の草刈りをして欲しいです。

いのししを退治してほしい。(サル、きょん、しかも)

スターバックスがほしいです。(ぜいたくですみません。)

ＳＤＧｓ補助金拡大

公共交通に関すること

その他

上水道・下水道に関すること


